

cosecheros, pudiera llegar nuestra industria al apogeo en que se habian colocado los países donde era conocido el referido artefacto.

Para hacer frente á las eventualidades del porvenir, la sociedad dispuso reducir á crédito con interés el papel que conservaba en su caja, á fin de darle salida prontamente, si las necesidades lo exigian.

No se engañó en su prevision esta Sociedad Económica al ver presentarse en esta poblacion, cual fugaz locomotora la aterradora epidemia del Cólera-morbo-asiático. Emigrados la mayor parte de los individuos de esta Corporacion para librarse del contagio, invalidos otros de tan tremenda enfermedad, y fallecidos por su causa no pocos de ellos, imposible era reunirse en un país consternado y casi desierto, por cuya causa se vió precisada á suspender sus sesiones desde el mes de Junio hasta fin de Setiembre; habiendo entregado antes á la Junta de sanidad seis mil reales, único numerario que encerraban sus arcas, para que se aplicasen al socorro de las familias necesitadas.

Renacida la calma, y disipadas las imágenes sombrías de la muerte, el primer trabajo de esta corporacion fué en beneficio de la agricultura como primera riqueza del país. Pedido informe por el Sr. Subdelegado de